

Cayenne, le 16 Avril 2018

## COMMUNIQUE DE PRESSE

Quelles perspectives économiques pour la Guyane ?

C'est la question légitime qu'il faut aujourd'hui se poser tant la situation économique du pays se dégrade, un taux de chômage record de la population active où les jeunes représentent plus de 50 %.

Or, les filières permettant la création de richesses et porteuses d'emploi notamment le secteur de la pêche sont livrées à elles-mêmes sans un véritable plan stratégique d'accompagnement et de développement.

Pendant ce temps, les ressources halieutiques se raréfient drastiquement en raison du pillage organisé, structuré et quotidien des pêcheurs illégaux, en l'absence de mesures de dissuasion préventive et coercitive.

L'aléa naturel, les algues sargasses, viennent renforcer les difficultés rencontrées par la filière.

Dans ce contexte difficile et inacceptable que vit le monde de la pêche, le parti politique « Nouvelle Force de Guyane » apporte son soutien indéfectible au Collectif de sauvegarde de la filière pêche guyanaise pour le combat mené, afin de garantir la pérennité des ressources halieutiques, la modernisation de la flotte, dans l'intérêt de la croissance économique et de l'emploi.

**Enfin, « Nouvelle Force de Guyane » demande et exhorte le gouvernement à assurer la pleine souveraineté de l'espace maritime Guyanais et donner à la filière pêche les moyens de son véritable essor.**

La Secrétaire Générale



Marie-Laure PHINERA HORTH